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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 
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Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.  
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A 19h45 le local est ouvert par Georges, HB9EPN. Il est rejoint par Emmanuel, 
HB9ULL, puis par Jean-Claude, HB9BMT, François, HB9BLF, Philippe, HB9EPM. 
Emmanuel apportait les écrans d'ordinateurs pour ceux qui en avaient réservé. 
Malheureusement, il a dû repartir avec plusieurs. Nous avons discuté de tout et de rien, 
puis on a regardé les QSL reçues. On s'est quitté pas loin de 22 heures. 

 
Ces dernières semaines, nous ne nous sommes pas beaucoup rencontrés chacun 
ayant eu des empêchements de dernières minutes. Néanmoins, le mercredi 29 octobre 
Pierre, SWL, Jean-Claude, BMT, André, CVC, Georges, EPN, se retrouvent pour un 
moment de bavardage. Après une boisson, c'est l'heure du départ pour d'autres 
occupations. 

 

Assemblée du : 21 novembre 2014 
Nombre de participants : 8 
Salutations : 
Salutations aux membres présents et à Eric ( F5 TVK qui est venu avec  Fritz ( HB9 
EVZ ) 
1) Lecture du courrier : seulement des QSL 
2)  Communications du comité : aucunes 
1a) Discussion du courrier : Néant 
2a) Discussions des communications du comité : Néant 
3) Propositions des membres : aucune 
3a) Discussion des propositions : Néant 
Les  divers points ayant été rapidement parcourus, une discussion générale s’en suit. 

Pierre, HB9SWL 
 

 
 
N'oubliez de nous informer de tout changement vous concernant : 

 Numéros de téléphone (fixe et ou mobile) 
 Email 
 Adresse 
 Indicatif 

Cela nous évite des retours de courrier ainsi que des frais. A cet effet un courrier 
sera joint mentionnant vos données actuelles. Vous pourrez les contrôler et nous 
informer des corrections à y apporter. Déjà un grand merci.  
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Je vous remercie de vos mots d'encouragement, de soutien ou d'aide. Il n'est pas facile 
de faire faire ce petit journal qui est un lien entre nous tous. Je ne suis pas technique et 
ne veux pas me hasarder à le faire, car je suis sûr que j'aurais des remarques et des 
corrections à faire. Je laisse le soin de le faire à plus fort que moi ! Mais si je laissais 
une place pour un article qui pourrait être appelé "La bidouille", il y aurait souvent une 
page blanche. Copier un article sur Internet, je ne sais pas si cela intéresserait l'un 
d'entre nous, mais on pourrait le faire, voir reprendre un article intéressant paru dans le 
QA d'un autre club. 

 
Se retrouvent vers 14 heures au local des Ptits trains, Jean-Claude, HB9BMT, Pierre, 
HB9SWL, André, HB9CVC, Michel, HE9JZB et Georges, HB9EPN. Les discussions 
vont vers le voyage qu'André va faire en décembre sur l'Amérique du Sud. 

 
Se retrouvent vers 14 heures au local des Ptits trains, Jean-Claude, HB9BMT, Pierre, 
HB9SWL, André, HB9CVC, Michel, HE9JZB et Georges, HB9EPN. Lors du contact du 
lundi soir sur 145'550 MHz, Pierre avait suggéré de préparer le programme 2015. Le 
planning a été envoyé aux membres du comité pour une esquisse afin de pouvoir en 
discuter, rien n'est venu en retour. Nous avons juste relevé les contests de la Coupe du 
REF et le H26. Pour les rencontres, nous avons programmé le 3ème vendredi excepté à 
nouveau pour le mois d'octobre qui se donnera le 4ème vendredi, car la semaine du 3ème 
est occupée pour la préparation d'une journée portes ouvertes des petits trains. Nous 
ne savons pas encore si l'organisation du pique-nique se fera et si cela se fait, sous 
quelle forme. Celui de 2014 ne fut pas suivi le dimanche ! C'est surtout samedi qu'il y eu 
du monde durant toute la journée. 
Vers 16 heures chacun reprit ses activités personnelles. 

 
Pour ce mois de décembre et finir l'année pas comme d'habitude, 
André avait projeté un voyage aux Amériques du sud. Voici son 
message : 

Voyage Amérique du Sud 
Mexique – Costa Rica – Pérou – Chili – Terre de Feu – Iles Malouines – 
Argentine – Uruguay – Brésil 

Salut à tous, 
Ben voilà la valise s'est déjà fait la malle on pourra la suivre sur :  

http://www.amonard.ch/CapHorn 
La mise à jour du site dépendra du réseau WiFi à bord et des escales. 
Je vous souhaite, à toutes et tous de bonnes fêtes de fin d'année. 

André 
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Voici sa vedette !!!  

 

 
Ce mercredi, Pierre, HB9ESE, nous a rejoint, aussi ce sont Jean-Claude, HB9BMT, 
Pierre, HB9SWL, Michel, HE9JZB et Georges, HB9EPN. Nous avons rediscuté du 
programme 2015 sans prendre position. Le programme sera envoyé avec la mention 
des dates des diverses manifestations à venir. Nous en saurons plus lors de la dernière 
rencontre de l'année. Puis nous ferons le courrier. 

 
Malgré le temps gris et froid, Pierre, HB9SWL, Jean-Claude, HB9BMT, Michel, 
HE9JZB et Georges, HB9EPN, se retrouvent au local des P'tits trains. Il est 
discuté de tout et de rien devant un café mais en particulier du programme 2015 
et du cours HB que donne Pierre-André. Un grand absent, c'est André (Potomac 
72) qui a annoncé suivre le prochain. Le prochain, mais y en aura-t-il un ! Et si 
cela serait le cas ce sera probablement pour ceux qui avaient choisi l'option HB3 
et suite à leur réussite, désirent obtenir HB9.   Pendant ce temps, Pierre, 
HB9ESE, rendait visite à son médecin. Le Président nous a réaffirmé qu'il ne 
briguerait pas une nouvelle présidence, raison de l'envoi de son message à tous 
ceux qui ont une adresse Email. 

 
Il est 20 heures quand le Président lance l'appel sur la fréquence 145'550 MHz. Y 
réponde Jean-Claude, HB9BMT et Georges, HB9EPN. Inutile de dire que le QSO 
n'a pas été bien long puisque seuls des membres du comité lui sont présents. 
Nous nous demandons bien à quoi cela sert-il ? Il semble que comme tout, tout 
va à l'eau ! 

 

Assemblée du : 19 décembre 2014 
Nombre de participants : 5, soit Pierre, HB9SWL, Président, Jean-Claude, 
HB9BMT, secrétaire, Philippe, HB9EPM, caissier, Emmanuel, HB9ULL et 
Georges, HB9EPN, journal. Il est parlé dans les grandes lignes du programme 
2015 avec l'acceptation du menu proposé par François. L'inscription sera jointe 
au journal. 
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Durant l'année, un pointage des personnes présentes lors de nos rencontres 
mensuelles est fait. En voici le résultat : 
 

INDICATIF NOM PRENOM Total 
HB9EPM METTHEZ Philippe 11 
HB9EPN NOBS Georges 11 
HB9SWL LEUTHOLD Pierre 10 
HB9BMT VOUMARD Jean-Claude 10 
HB9CVC MONARD André 8 
HB9ULL DI MARCO Emmanuel 7 
HB9HLI MULLER Dominique 4 
HB9HLV DEGOUMOIS Pierre-André 2 
HB9LN GRISARD Jean-Jacques 2 
HB9FSL LECHENNE  Marius 2 
HB9ESE PATTI Pierre 2 
HB9EVH KOBEL Frtitz 1 
SWL PASSERA François 1 
HB9PKB RAUSER René 1 
HB9EOU WIESNER Ludovic 1 
HB9AYE AUBRY Pierre 0 
HB9EWA BEURET Adrien 0 
SWL BOOS Ludovic 0 
HE9JZB JACOT Michel 0 
HB9ERI ROBERT Paul 0 
SWL SCHMID André 0 
HB9ULJ SCHMIDT René 0 
HB9EUS Von KAENEL Vincent 0 
TOTAL sur l'année   73 

 
Il est vrai que c'est un hobby, certains ne peuvent le faire en raison de leur 
travail, de leurs vacances (longues pour les retraités), d'autres nous ont rejoints 
en cours d'année. Nous excusons les personnes dont l'âge ou la santé les 
retiennent à leur domicile. 

De ce fait, cela devient plutôt une rencontre amicale ou une soirée relâche 
pour se changer les idées et terminer la semaine dans une bonne ambiance. 
Espérons que 2015 sera plus attractive. 

Mais pour cela, il faut de la participation. 


